

Datenschutzreglement für die Gemeinde Ehrendingen

Seit Fusion zur Gemeinde Ehrendingen bestehen in der Gemeinde zwei Datenschutzreglemente, die nur unwesentlich voneinander abweichen. Die Schaffung eines neuen zusammengeführten Datenschutzreglementes wäre angezeigt. Indessen werden mit der Einführung der Gesetzgebung über die Informationen der Öffentlichkeit, den Datenschutz und das Archivwesen zum 01.07.2008 auch die kommunalen Datenschutzreglemente angepasst werden müssen. Der Gemeinderat hat deshalb beschlossen, mit der Ausarbeitung eines Datenschutzreglementes für die Gemeinde Ehrendingen zuzuwarten bis entsprechende Vorgaben für kommunale Reglemente vorliegen.

Baubewilligung

Häberli-Spreiermann, Max und Silvia; Abbruch der Doppelgarage und Erstellung eines Anbaus für Therapieräume sowie Wohnraumerweiterung am bestehenden Einfamilienhaus Nr. 516, Parzelle 1788, Birkenstrasse 8.

Verkehrssignalisationen

Bei den Fussgängerstreifen auf der Landstrasse im Bereich „Im Winkel“ und bei der Einmündung der Gipsstrasse sowie auf der Freienwilerstrasse bei der Einmündung des Mühleweges werden Signalisationstafeln „Standort eines Fussgängerstreifens“ angebracht.

Verpachtung der Lägerwiesen.

Auf Vorschlag der Landwirtschaftskommission hat der Gemeinderat Kriterien zur Verpachtung der Lägerwiesen der Einwohner- und Ortsbürgergemeinde Ehrendingen beschlossen. Die Lägerwiesen sollen Verläufe dieses Jahres an interessierte Landbewirtschaftler im Sinne der Pachtgesetzgebung verpachtet werden.

Verwaltungsanalyse

Der Gemeinderat beauftragte die BDO Visura gestützt auf eine Offerte eine Verwaltungsanalyse durchzuführen. Die Analyse wurde über die Verwaltungsabteilungen Gemeindeganzlei, Einwohnerkontrolle, Abteilung Finanzen und Abteilung Steuern durchgeführt und beinhalten einen sog. „Fitnesstest“, einen „Check-up“ und eine Verwaltungsanalyse. Die Abteilungen Schulleitung, Werkdienst und Hauswartdienst waren nicht Gegenstand der Analyse. Im vergangenen Dezember legte die BDO Visura dem Gemeinderat ihren Bericht über den Fitness-Test und die Verwaltungsanalyse vor. Gemeinderat und Verwaltungsabteilungen werden sich mit den Ergebnissen befassen und in einem ersten Schritt anlässlich der Klausurtagung befassen.

Feuerwehr Ehrendingen-Freienwil

Zum 01. Januar 2008 haben sich die Feuerwehren von Ehrendingen und Freienwil zur Feuerwehr Ehrendingen-Freienwil zusammengeschlossen. Gestützt auf die auf die Feuerwehrgesetzgebung sowie auf den von den Gemeindeversammlungen im Sommer 2007 beschlossenen Gemeindevertrag haben die Gemeinderäte für den Rest der Amtsperiode 2006/2009 folgenden Wahlen vorgenommen:

Feuerwehrkommandant:	Herr Ueli Frei, 1962, Ehrendingen
Vizekommandanten	Herr Markus Frauchiger, 1967, Ehrendingen Herr Rolf Wernli, 1971, Ehrendingen
Mitglieder der Feuerwehrkommission	Herr Ueli Frei, Feuerwehrkommandant und Präsident Herr Rolf Wernli, Vizekommandant Herr Thomas Burger, 1966, Freienwil Herr Martin Burger, 1948, Gemeinderat, Freienwil Herr Franz Sieber, 1965, Gemeinderat, Ehrendingen

Auf Ende Dezember 2007 sind Frau Tina Siegenthaler und Markus Frauchiger aus der Feuerwehrkommission Ehrendingen ausgetreten. Ihnen wird für die geleisteten Dienste in der Kommission bestens gedankt.

RAS-Zentrum in Ehrendingen

Der Gemeindeverband Regionales Altersnetzwerk Surbtal-Studenland beabsichtigt zwei Loggias im Alters- und Pflegeheim in Ehrendingen in Zimmer umzubauen. Aufgrund der Kostenschätzung beträgt der Gemeindeanteil für Ehrendingen rund 83'000 Franken. Der Gemeinderat hat beschlossen, den Gemeindeanteil der Einwohnergemeindeversammlung vom 02.06.2008 zu Beschlussfassung zu beantragen.